



Error político de Morena, ratificar a Miguel Aysa como embajador: diputada del PRI

La diputada federal del PRI, Sofía Carvajal, calificó como un “error político y diplomático” que Morena ratifique a Carlos Miguel Aysa González en la representación diplomática de México en República Dominicana.

Se prevé que mañana el ex gobernador interino de Campeche comparezca ante la Comisión de Relaciones Exteriores y la Comisión de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe del Senado para su ratificación como embajador, y su posterior discusión en el pleno.

La integrante del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) reveló que ha recibido muchas llamadas de “importantes actores” de la vida política dominicana, que le han expresado su preocupación por la insistencia del gobierno mexicano de enviar “un problema de política interna que se ha convertido en un problema de política internacional, que en nada abona en el mejoramiento de las relaciones entre ambas naciones”.

Consideró que, “por dignidad”, Aysa González debería declinar este nombramiento que está sostenido en un pacto con Morena y el gobierno, “el cual debería ser investigado por las autoridades anticorrupción mexicanas, porque se está pagando con un cargo público, un acto de traición a México”.

Dijo que los senadores de la Alianza Va por México han anunciado que no avalarán a Aysa González.

<https://www.milenio.com/politica/pri-error-morena-ratificar-miguel-aysa-embajador>